



北海道日本ハムファイターズ応援大使 齋藤選手 杉谷選手 を激励

3月1日（金）、札幌市で行われた、北海道日本ハムファイターズ「北海道179市町村応援大使」の決起集会に、奥山町長が出席しました。

決起集会には、18市町村の首長と応援大使を担う選手が一堂に会し、球団社長のあいさつや、中島選手会長の日本一奪還の決意表明が行われました。

ファイターズのユニフォームなどに市町村名をつけてプレーする「北海道シリーズ2019 WE LOVE HOKKAIDO」市町村選出抽選に、残念ながら和寒町は当選しませんでした。奥山町長から齋藤選手、杉谷選手に「町を上げて応援します」と激励の言葉を、両選手からは、「僕らも精一杯プレーして、和寒町の方が元気になってもらえるよう頑張ります」とエール交換をすることができました。

お2人の活躍を期待しています。ガンバレ、ファイターズ！



齋藤選手（左）と杉谷選手（右）
とても気さくに話してくれました



応援大使との集合写真



抽選会の様子

ユニフォームやサインボール展示しています

役場ロビーに選手の身大パネルや、ユニフォーム、サイン色紙など展示しています。

齋藤選手、杉谷選手のサインボールも展示していますので、ぜひ一度ご覧ください。

